CDS – TECHNICIEN ÉLECTRIQUE / Concepteur de systèmes électrique
CDS Inc. est un important fabricant de systèmes d'extrusion pour les plus importants fournisseurs de produits en plastique en Amérique du Nord. En tant que fabricant de systèmes clés en main personnalisé, CDS est reconnu pour sa machinerie innovatrice, durable et de haute qualité. La CDS vise l'excellence et ses employés sont à la clé de sa croissance et de son succès continu.

CDS est donc toujours à la recherche de nouveaux talents qui valorisent le respect, la collaboration et les défis ! CDS est une entreprise familiale dynamique avec des opérations à travers le monde entier. Que vous soyez un ouvrier de métier ou un professionnel de l’ingénierie ou des ventes, CDS se distingue à travers des opportunités d’apprentissage et de développement uniques. CDS offre des salaires compétitifs, des avantages sociaux et des assurances ainsi qu’un environnement de travail sécuritaire et propre.

Tâches et responsabilités 

· Concevoir des schémas de panneaux électriques dédiés à la machinerie d’extrusion ; 

· Rechercher et sélectionner des composantes électriques; 

· Émettre la liste des matériaux au département des achats;

· Participer à l’élaboration des tests finaux de la machinerie;

· Effectuer des corrections et/ou des ajustements sur le câblage des machines et corriger les schémas électriques;
· Télécharger le programme du HMI dans l’automate programmable ; 

· Déboguer les panneaux électrique ;
· Préparer la documentation pour la certification CSA;
· Répondre aux questions des assembleurs/câbleurs ;
· Toutes autres tâches connexes;
Compétences
· DEC en génie électrique ou domaine connexe;

· 2 ans d'expérience en conception électrique dans un milieu manufacturier ;

· Maîtriser la conception et l’interprétation de dessins électriques ;

· Bonne connaissance des composantes électriques de contrôle : PLC, HMI, Variateur de vitesse, capteur de pression, capteur de température, capteur inductif (ex. : ABB, Allen Bradley, Omron, Balluff,…).

· Maîtriser les logiciels de CAO (Solidedge/SolidWorks est un atout) ;
· Connaissance des standards de l’industrie : CSA, UL, NEMA, NFPA, ISA;
Aptitudes

· Rapidité d'exécution;

· Capable de travailler sous pression;
· Capacité à gérer les priorités ;

· Autonomie et initiative ;
· Bilinguisme français et anglais parlé et écrit;
CDS – ELECTRICAL TECHNICIAN / Electrical system designer
CDS Inc., is a leading manufacturer of downstream plastic extrusion systems for some of the largest suppliers of plastic products in North America. As a manufacturer of custom turnkey systems, CDS is known for its dedication, hi-quality & durable machinery. CDS continues to strive for excellence and its employees are the key to its continued growth and success. 

As CDS strives for excellence, its employees are the key to its continued growth and success. CDS is always seeking new talent that value respect, collaboration and a challenge!

CDS is a dynamic family business with operations around the world. Whether you are a tradesmen or a professional in engineering or sales, CDS distinguishes itself through unique opportunities for learning and development. CDS offers competitive salaries, benefits and insurance as well as a safe and clean working environment.

Tasks & responsibilities
· Design electrical panel schemes dedicated to extrusion machinery;
· Research and select electrical components;
· Issue list of materials to the purchasing department;
· Participate in the final electrical tests and execute changes to electrical drawings;
· Correct or adjust machine cables and modify the electrical drawings;
· Download the program into the PLC;

· Debug the electrical panels;
· Prepare documentation for CSA certification;
· Support the panel assemblers;
· All other related tasks;

Knowledge:
· DEC in electrical engineering ;
· 2 years of experience as an electrical designer in a manufacturing environment;;
· Master the interpretation  and design of electrical schemes;

· Good knowledge of electrical control components: PLC, HMI, Variable speed, pressure sensor, temperature sensor, inductive sensor (eg ABB, Allen Bradley, Omron, Balluff, ...);
· Master CAD software (Solidedge / SolidWorks  is an asset);
· Knowledge of industry standards: CSA, UL, NEMA, NFPA, ISA ;
Abilities:
· Able to work under pressure and efficiently;

· Ability to manage priorities;

· Autonomy & initiative;

· Bilingual;
